

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA EN SUSTITUCIÓN DE LA ORDINARIA DEL MES DE ENERO DEL CONSEJO DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL DISTRITO NORTE, CELEBRADA EL DÍA QUINCE DE ENERO DE DOS MIL VEINTISEIS

En el salón de actos del Centro Cívico de Buenavista de la Ciudad de Toledo, siendo las dieciocho horas y diez minutos, del día 15 de enero de dos mil veintiseis, se reúnen los miembros del Consejo que a continuación se relacionan, para celebrar sesión extraordinaria en sustitución de la ordinaria del mes de enero del Consejo de Participación Ciudadana del Distrito Norte, de conformidad con lo establecido en el Reglamento Orgánico de los Distritos de la Ciudad de Toledo:

PRESIDENTA

Dña. Loreto Molina Díaz (PP).

VOCALES REPRESENTANTES DE LOS GRUPOS POLITICOS

D. Juan José Alcalde Saugar (PP)

Dª Alicia Escalante Rodríguez (PSOE).

D. José María Fernández Sánchez (IU-PODEMOS)

VOCALES REPRESENTANTES DE LAS ASOCIACIONES DE VECINOS

D. José Luis Gómez Pérez (A.A.VV. "La Ronda")

Dª. Mª Belén Molina Melero (A.A.V.V."Río Chico")

D. Paulino García Bernal(A.A.V.V. "La Legua")

SECRETARIA

Elvira Esteban Peces (Coordinadora de Distrito).

Constatado, por la secretaria, que hay "quorum" se abre la sesión por la Presidencia y se procede a tratar los asuntos incluidos en el Orden del Día, cuya convocatoria fue cursada en legal forma.

Toma la palabra la Sra. Presidenta trasladando al Consejo las excusas por no poder asistir de Dª Inés Cañizares Pacheco (VOX).

1º.- APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL BORRADOR DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR.

A continuación, la Sra. Presidenta pregunta si hay alguna observación al Acta de la sesión anterior, y no habiendo objeción, se aprueba.

2º.- INFORME DE LA PRESIDENCIA. –

Toma la palabra la Sra. Presidenta con el informe de presidencia dando cuenta de la situación en base a las propuestas presentadas del Consejo anterior, comienza con la asociación Río Chico respecto al acondicionamiento de la mediana de la Avenida del Madroño, habrá pronto noticias, se está trabajando en ello. Y respecto a la señal solicitada, no hay nada de momento. La pista multideportiva el Concejal de deportes que asistió al pasado Consejo, tomó nota de la propuesta y se verá el encaje en los próximos presupuestos de su concejalía

Respecto a "La Ronda" en relación a los aparatos biosaludables comenta que hay una memoria valorada y antes de final de mes se van a ver varias cosas para inversiones, se hará un hueco para este tema. Respecto al semáforo en las inmediaciones del Carlos III estará antes de final de mes. Respecto al acceso peatonal que una la ronda de Buenavista con la travesía Adolfo Suarez, un informe del ingeniero municipal, dentro del PERI, finalmente no lo considera. Aunque Urbanismo tiene que terminar de dar la información que se solicitó.

En relación a las propuestas presentadas por "La Legua" y "Los Cigarrales de Vistahermosa", comenta que de cara a este año se van mantener reuniones con empresas y técnicos municipales de cara a las inversiones para este año. Respecto al deterioro de la calle Gladiolo no hay de momento nada nuevo cuando lo haya informará.

Consejo de Participación Ciudadana
Distrito Norte

Respecto a la iluminación de la TO-20 desde obras informan que se cambiaron las luminarias existentes por LED el año pasado, y de momento no hay previsto nada más. Respecto al deterioro de las aceras en los accesos a garajes en las calles Reino Unido, Av. de Francia, Av. de Irlanda, informa que se ha requerido ya a las respectivas comunidades de propietarios, titulares de los vados, para que procedan a su arreglo.

3º.- PROPOSICIONES DE LOS VOCALES EN REPRESENTACIÓN DE LAS ASOCIACIONES CIUDADANAS Y DE LOS VECINOS:

3.1.- PROPUESTAS A.A.V.V. “RÍO CHICO”

3.1.- Pista multideportiva con canastas y porterías (semejante a la del barrio de la Legua) localizada en la actual pista de fútbol de tierra.

Responde la Sra. Presidenta, de nuevo, que ya lo tiene el Rubén Lozano. Hay prevista una reunión con Parques y Jardines.

3.2.- Acondicionar la última mediana de la avda. del Madroño (la más cercana al campo de fútbol) con mesas de picnic, fuente, senderos limpios, bancos...

Toma la palabra la Sra. Presidenta, las propuestas, ya se han contestado en el informe de presidencia.

3.2.- PROPUESTAS A.A.V.V. “LA RONDA”

3.2.- PROPUESTAS A.A.V.V. “LA RONDA”

3.2.1 Solicitamos el estudio y la posterior implantación de un paso de peatones (con semáforo) para unir las vías peatonales que unen el Barrio Tres Culturas con la zona de la Avenida Adolfo Suarez, donde existen sendas peatonales y carril bici.

Toma la palabra el Sr. Gómez argumentando la propuesta, responde la Sra. Presidenta que se lo ha pasado ya al concejal de Movilidad (Iñaki).

3.2.2.- Solicitamos información sobre la situación del restaurante situado en el Parque Reino Unido propiedad del Ayuntamiento y que se encuentra cerrado desde hace casi un año.

Vuelve a tomar la palabra el Sr. Gómez argumentando la proposición. La Sra. Presidente cede la palabra al Sr. Alcalde Saugar, que responde que la anterior empresa adjudicataria lo dejó por que ya se ha iniciado un nuevo procedimiento de licitación, y se quiere tramitar lo antes posible. Pregunta el Sr. Gómez si se han dado de baja los suministros del local, a lo que responde el Sr. Alcalde Saugar que lo va a preguntar.

3.3.- PROPUESTAS A.A.V.V. “LA LEGUA”

3.3.1.- Adecentar zona del pabellón y parque Juan de Vergara. Limpieza y desbroce del terreno, su nivelación y compactación, garantizando una superficie segura y adecuada para su uso. Esta mejora contribuirá al aprovechamiento del espacio y al beneficio de los vecinos de la zona. Esta solicitud va en concordancia con lo solicitado para la pista de patinaje en la zona del pasado mes de septiembre. Se recuerda a su vez la necesidad de limpiar, cuidar y mantener el parque Juan de Vergara que actualmente se encuentra en un estado lamentable de abandono.

3.3.2.- Papelera para la parada de autobús en Vistahermosa II. Está parada cubierta y la caseta de los buzones y el banco lo pagamos los vecinos hace 50 años, así como la limpieza y conservación. Esto lo disfruta nuestro barrio y de todos los que vienen a él. El pasado diciembre fue totalmente vandalizada la papelera y comunicado al ayuntamiento. No ha habido respuesta a día de hoy de si pueden reponer el mobiliario urbano.

Toma la palabra la Sra. Presidenta, comentando, que respecto al tema del pabellón, está prevista en los próximos días una reunión.

Consejo de Participación Ciudadana
Distrito Norte

Respecto a la papelería se ha pasado ya a la contrata para que proceda a sustituirla.

4.1. PREGUNTAS Y SUGERENCIAS FORMULADAS POR LOS VOCALES DEL CONSEJO.

4.1.1- PREGUNTA A.A.V.V. “RIO CHICO”:

1.- Cuando se va a homologar la red de senderos que une los barrios de Toledo, especialmente el barrio de Valparaíso con Bargas. Así como Cuando van a arreglar la cubierta del centro social porque tenemos mucho moho y en el centro vienen muchos niños a clase.

Respecto a los senderos, la Sra. Presidenta, comenta que va a consultar con el concejal del área la situación. Y respecto a los arreglos del Centro Cívico ya se ha dado parte para que se proceda al arreglo.

4.1.2.- PREGUNTA A.A.V.V. “LA RONDA”:

1.- Situación en que se encuentra la proposición presentada por esta asociación en el consejo del 8- MAYO-2025 sobre un acceso peatonal que una Ronda de Buenavista con la travesía Adolfo Suárez a la altura de la Casa Sacerdotal, que se contemplaba en repetidos proyectos iniciales y que tenía que realizar la promotora de la UA38.

Esta pregunta ya se ha contestado anteriormente.

4.1.3.-PREGUNTA A.A.V.V. “LA LEGUA”:

4.1.3 El día 30 de septiembre de 2025 el concejal de deportes medio ambiente y río Tajo visitó la urbanización cigarales de Vistahermosa primera fase para ver los destrozos que causó la daños en la parcela 44 y ver qué solución se podría dar para que no vuelva a inundarse dicha parcela. A día de hoy no tenemos noticias de la decisión que se ha tomado al respecto.

La Sra. Presidenta dice que se ha pasado a la concejalía correspondiente, cuando tenga la respuesta la hará llegar a todos.

Pregunta el Sr. Fernández qué ha pasado con el Pabellón de la Escuela de Gimnasia, recientemente terminadas las obras de renovación, para que haya que gastar cincuenta mil euros en una pérgola en la entrada, y que ya haya que proceder al arreglo de las humedades que han salido. Pregunta también si la homologación de los senderos de Bargas, depende de la construcción del puente desde los depósitos de Buenavista a la plaza de Grecia, en qué partida presupuestaria se contempla la mencionada construcción, y su cuantía. Responde la Sra. Molina que se informará de todo lo preguntado y responderá cuando lo tenga.

4.2.- PREGUNTAS Y SUGERENCIAS FORMULADAS POR EL PÚBLICO:

4.2.1 Pregunta Carmen Cervantes Dueñas arreglo aceras en calle Reino Unido y Alemania por grave riesgo para las personas en los garajes comunitarios. Ya se pidió en noviembre de 2025 colocar al menos 3 máquinas de ejercicio físico para adultos en la Plaza de España, demandado por los vecinos mayores. Así como cuando está previsto encender las farolas que faltan en la calle TO-20 y regular la velocidad de vial urbano en ese tramo, y hacer paso de calle desde la TO-20 al cordel de Olías.

Responde la Sra. Molina que las comunidades de propietarios son las titulares de los vados, y responsables del arreglo de los desperfectos, ya se les ha comunicado.

Respecto a las máquinas biosaludables, se está trabajando en ello. Sobre las farolas, ya se ha contestado anteriormente. Pregunta por qué en los programas de Navidad no aparecían las actividades programadas en el barrio. Responde la Sra. Molina que lo preguntará al concejal de festejos.

Consejo de Participación Ciudadana
Distrito Norte

Un grupo de vecinas del barrio, que venían hasta diciembre, realizando los lunes y miércoles, gimnasia de mayores, programada por Servicios Sociales del Ayuntamiento, pregunta sobre la continuidad del servicio, ya que de momento no hay continuación. La Sra. Molina responde que se la hará llegar a la Concejalía de Servicios Sociales.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se dio por concluida la sesión del Consejo de Participación ciudadana del Distrito Norte, de la Ciudad de Toledo, a las dieciocho horas y cincuenta minutos del día arriba indicado. DOY FE.

LA PRESIDENTA

LA SECRETARIA